

Auch, le 29 juin 2011

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Tour de France 2011 : la préfecture du Gers dans la caravane publicitaire



Le Tour de France traversera le Gers sur le territoire de la commune de Montpezat le jeudi 14 juillet (entrée de la caravane à 10 h 30, passage prévu du dernier concurrent 12 h 30).

Cette année, Jamila BODART, fonctionnaire de la préfecture du Gers, a été sélectionnée pour participer à la "Grande Boucle" et assurer la promotion des préfectures pendant toute l'épreuve.

Comme chaque année, le ministère de l'Intérieur se mobilise à l'occasion du Tour de France du 2 au 24 juillet 2011. Cette grande épreuve sportive rassemble plus de 15 millions de spectateurs.

Concernant l'organisation du Tour de France, la Préfecture du Gers a déterminé les conditions de passage de la grande boucle et coordonné la mobilisation des services de l'Etat.

Le passage de cette épreuve sportive constitue aussi une occasion de promouvoir l'action des services de l'Etat auprès des spectateurs. Le ministère de l'Intérieur est un partenaire indispensable de la société organisatrice, Amaury Sport Organisation (ASO), pour la sécurité des coureurs, de la caravane du Tour et des spectateurs de l'épreuve. Au total, ce sont par exemple, près de 20 000 policiers et gendarmes qui participent au service d'ordre.

Le ministère de l'Intérieur est également présent dans la caravane publicitaire du Tour de France avec 10 véhicules prêtés par les constructeurs et dotés d'une sérigraphie spécifique. L'objectif est de promouvoir l'image du ministère, des préfectures, de la police, de la gendarmerie et de la sécurité civile, et ainsi de contribuer au dialogue et au rapprochement avec la population à l'occasion de cette grande fête populaire.